



Alumni BV Göttingen e.V.



Besuch der Stadt Goslar und dem Weihnachtsmarkt am 26. November 2016 mit Stadtführung

Goslar, die tausendjährige Kaiserstadt am Harz, lädt ein zu einer erlebnisreichen Zeitreise vom Mittelalter bis in die Gegenwart. Wo einst Kaiser und Könige regierten finden Besucher heute eine besondere Atmosphäre Goslars, die Mischung aus Tradition, Geschichte und Moderne, wird bei einem Streifzug durch den historischen Stadtkern deutlich.

Einst machten die Erze des Rammelsberges die Stadt bedeutend für die Herrscher des Mittelalters. So wurde in der Kaiserpfalz bei Reichstagen deutsche Geschichte geschrieben. Heute erzählt hier ein imposantes Wandgemälde die Geschichte des "Heiligen Römischen Reiches". Das Erzbergwerk Rammelsberg, seit 1988 stillgelegt, zeigt als Museum und Besucherbergwerk die bedeutungsvolle Tradition des Bergbaus in Goslar und im Harz. 2010 wurde zudem die Oberharzer Wasserwirtschaft – ein weltweit einzigartiges Teich- und Grabensystem zur Energiegewinnung durch Wasserkraft – ergänzend zum Rammelsberg, der Kaiserpfalz und zur Altstadt Goslar in die Liste des Weltkulturerbes aufgenommen.

Wer Goslar von seiner romantischsten Seite erleben möchte, besucht die Kaiserstadt zur Advents- und Weihnachtszeit. Um diese Atmosphäre zu erleben buchten wir als Abschlußveranstaltung für das Jahr 2016 die Stadtführung „Stimmungsvoller Weihnachtswald“ mit der Besichtigung der Altstadt, dem Huldigungssaal im Alten Rathaus sowie der Kaiserpfalz. Frau Fricke führte uns kompetent und humorvoll durch ihre Stadt. Goslar hat aber noch einiges mehr anzubieten wie die Lohmühle und das ehemalige Hospiz“ Großes Heiliges Kreuz“. Der Abschluss der Veranstaltung war der Rundgang über den Weihnachtsmarkt mit dem Weihnachtswald.

Der Besuch in der UNESCO Weltkulturerbestadt Goslar hat sich gelohnt.

